

**BANK JATENG CABANG BOYOLALI SALURKAN BANTUAN  
CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PROGRAM  
KEBERLANJUTAN PENUNTASAN KEMISKINAN JAWA TENGAH**



**Sumber Gambar:**

<https://boyolali.go.id/files/news/1737682619-8bc5767f-241a-427e-87fe-8c056a8a67cc.jpeg>

**Isi Berita:**

BOYOLALI, Joglo Jateng – Bank Jateng Cabang Boyolali kembali melaksanakan agenda rutin tahunan yaitu penyerahan *Corporate Social Responsibility* (CSR) kepada Pemerintah Kabupaten Boyolali.

Penyerahan secara simbolis dilakukan oleh Pemimpin Bank Jateng Cabang Boyolali, Hari Dwi Riswanto kepada Bupati Boyolali, Mohammad Said Hidayat, S.H., yang didampingi oleh Kepala Dinas Sosial Kabupaten Boyolali, Drs. Sumarno, M.M., di Ruang Kerja Bupati Boyolali pada Kamis, (16/1/2025).

Tahun ini, Bank Jateng menyerahkan dana CSR sebesar satu milyar dua ratus tujuh puluh juta rupiah, yang akan dimanfaatkan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan pembangunan daerah di Kabupaten Boyolali.

Pemimpin Bank Jateng Cabang Boyolali, Hari Dwi Riswanto, menjelaskan bahwa CSR Tahun 2024 difokuskan untuk mendukung program Pemerintah Kabupaten Boyolali dalam penanganan kemiskinan, stunting,

serta bantuan sosial lainnya. Salah satu program yang mendapat alokasi dana adalah Bantuan Pembiayaan Peserta Jaminan Kecelakaan Kerja dan Jaminan Kematian Pekerja bukan Penerima Upah bagi Pekerja Rentan/Miskin di Kabupaten Boyolali, yang dikelola oleh Dinas Sosial.

“Sebagai wujud komitmen kami atas penyertaan modal dari Pemerintah Kabupaten Boyolali kepada Bank Jateng, kami berjanji akan terus memberikan dividen setiap tahunnya untuk digunakan dalam program-program yang mendukung kesejahteraan masyarakat, terutama di Kabupaten Boyolali,” ungkap Hari.

CSR Bank Jateng Tahun 2024 akan digunakan untuk mendukung penanganan kemiskinan ekstrem, stunting, rumah tidak layak huni (RTLH), bantuan bencana, serta penyediaan fasilitas umum seperti air bersih dan sanitasi layak. Selain itu, CSR ini juga mendukung pemberdayaan masyarakat melalui bantuan kemitraan, pembiayaan modal kerja, investasi, serta pelatihan kewirausahaan.

Pada 31 Desember 2024, CSR Bank Jateng sebesar satu milyar delapan ribu rupiah, telah diproses dan disalurkan ke BPJS Ketenagakerjaan untuk Pembiayaan Peserta Jaminan Kecelakaan Kerja dan Jaminan Kematian bagi sepuluh ribu Pekerja Rentan/Miskin di Kabupaten Boyolali. “Dengan adanya bantuan ini, kami berharap dapat memberikan perlindungan lebih kepada pekerja rentan di Boyolali, serta mendorong peningkatan kesejahteraan mereka,” tambah Hari.

CSR Bank Jateng juga turut menyasar berbagai aspek lain, seperti penyediaan beasiswa prestasi untuk anak tidak mampu, pengadaan mobil ambulans, alat bantu untuk disabilitas, serta bantuan sosial lainnya, yang diharapkan dapat mengurangi kesenjangan sosial di Kabupaten Boyolali. Program CSR ini merupakan bagian dari upaya Bank Jateng untuk mewujudkan kepedulian sosial kepada masyarakat serta mendukung program Pemerintah dalam menciptakan pembangunan yang berkelanjutan di Jawa Tengah. (hms/rds)

**Sumber Berita:**

1. <https://joglojateng.com/2025/01/29/bank-jateng-cabang-boyolali-salurkan-bantuan-csr-program-keberlanjutan-penuntasan-kemiskinan-pkpk-jawa-tengah/>, “Bank Jateng Cabang Boyolali Salurkan Bantuan CSR Program Keberlanjutan Penuntasan Kemiskinan (PKPK) Jawa Tengah”, tanggal 29 Januari 2025.
2. <https://boyolali.go.id/news/bank-jateng-cabang-boyolali-salurkan-bantuan-csr-program-keberlanjutan-penuntasan-kemiskinan-jawa-tengah>, “Bank Jateng Cabang Boyolali Salurkan Bantuan CSR Program Keberlanjutan Penuntasan Kemiskinan Jawa Tengah”, tanggal 24 Januari 2025.
3. <https://jateng.antaranews.com/berita/568726/bank-jateng-boyolali-salurkan-csr-penuntasan-kemiskinan>, “Bank Jateng Boyolali salurkan CSR penuntasan kemiskinan”, tanggal 29 Januari 2025.

**Catatan :**

- Berdasarkan artikel tersebut di atas diketahui bahwa Bank Jateng Cabang Boyolali kembali melaksanakan agenda rutin tahunan yaitu penyerahan *Corporate Social Responsibility* (CSR) kepada Pemerintah Kabupaten Boyolali.
- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari

jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>1</sup>

- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>2</sup>
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.<sup>3</sup>
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajiban.

---

<sup>1</sup> <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

<sup>2</sup> Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

<sup>3</sup> *Ibid*

*Disclaimer :*

*Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi*